
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

ODGCI6 59 / 2022 29/06/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CUFARI Paola SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea MARINO Verangela SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZACCARO Giulia

BREGA Monica MATAROZZO Federica ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BUSSO Marina Giovanna - CANGELLI Valter

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO "UNA PENSILINA PER I NOSTRI NONNI". 
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PREMESSO

• CHE il quartiere Falchera è servito dal bus della linea “50” che accoglie passeggeri in tutta la
zona perimetrale partendo da via delle querce per poi raggiungere la parte vecchia del borgo,
prima di immettersi in strada Cuorgnè direzione città;

• CHE gli anziani usufruiscono del mezzo pubblico almeno una volta a settimana per raggiungere il
mercato rionale di piazza Astengo;

• CHE con i cambi climatici quindi sole rovente, piogge, nevicate , vento ecc. gli anziani patiscono
anche durante le attese dei mezzi pubblici talvolta non serviti da pensiline riparatorie.

CONSIDERATO

• CHE  la  fermata  di  autobus  1269  “Frassini”  non  ha  nessun  tipo  di  protezione  da  agenti
atmosferici, né una panchina dove potersi sedere o appoggiare nell’attesa dell’arrivo dei pullman.

Il CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
CHIEDE

Agli enti preposti, di valutare la possibilità di posizionare una pensilina con relativa seduta multipla
come già esistente in altre fermate per agevolare in primis gli anziani e tutti i cittadini del quartiere.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: PIARULLI - SCIRETTI - PANZARINO.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 20 
VOTANTI 14 
FAVOREVOLI 13
CONTRARI 1 (CADDEO)
ASTENUTI 6 ( ARAGNO - BARBIERI - BERAUDO - CAMBAI - MARTELLI - MATAROZZO) 

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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